
6 Pièces

298 m²

Réf. 84806711

2 950 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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La solution clé en main parfaite pour un acheteur à la recherche de sa

nouvelle maison provençale.  Avec plusde 300m2 d'espace intérieur et

un  terrain  de  3825m²,  la  villa  offre  une  richesse  d'espace  et  de

tranquillité  dansun  endroit  paisible  avec  vue.Dès  votre  arrivée,  cette

magnifique villa inspire à la détente. L'extérieur est un paradis pour les

amoureux  del'été,  avec  un  luxurieux  et  somptueux  qui  entourent  la

propriété, offrant à la fois intimité et havre de paixnaturel. Vous pourrez

profiter  de  la  vue  sur  la  campagne  provençale,  sur  la  mer  et  sur  la

piscine entourée dedivers espaces pour ...

The  perfect  turnkey  solution  for  a  buyer  looking  for  their  new  Provençal  pad.

Spanning over 300m2 of interior space and set on 3825m² of land, the villa offers

an  abundance  of  space  and  tranquillity  in  a  serene  location  with  view.From  the

moment you arrive, this gorgeous villa exudes relaxation. The exterior is a paradise

for  summer  lovers,  with  mature,  luscious  gardens  that  wrap  around  the  property,

providing  both  privacy  and  a  natural  haven.  You  can  enjoy  views  over  the

countryside, the sea and the inviting pool, surrounded by various spaces for chilling,

wining, and dining. The floor to ...
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